

Boletín REDU

El newsletter de la
Red de Empresas de Desarrollo y Renovación Urbana

Proyecto destacado



Crédito: Render Gestora Urbana de Ibagué

El Pueblito Tolimense 'estrenará' fachada

Uno de los espacios más emblemáticos del departamento del Tolima, el Pueblito Tolimense, con el que se rinde homenaje a la historia y a la riqueza cultural de la región, es el escenario de uno de los **proyectos de revitalización** que adelanta la Alcaldía de Ibagué.

A través de la Gestora Urbana de Ibagué se desarrollan los Estudios y el Diseño de la intervención del sector, que incluye **intervención de vías, la ampliación de andenes, la renovación del parque principal y un plan de arreglo de fachadas**, con lo que se busca fortalecer la identidad arquitectónica y urbanística del lugar, así como potencializar las dinámicas relacionadas con el turismo, la gastronomía, la cultura y la recreación.

Es importante resaltar que la intervención respetará el estilo arquitectónico de las fachadas y sus elementos ornamentales, un legado representativo de los municipios del sur-oriente del Tolima.

Con este proyecto, se confirma el compromiso de la Gestora Urbana por liderar intervenciones integrales que traigan **mayor desarrollo** para la región y sus habitantes.

Noticias de la Red

Bogotá será la sede de la celebración del Día Mundial de las Ciudades

Bogotá fue seleccionada por ONU-Hábitat como la sede oficial del Día Mundial de las Ciudades 2025, el evento más importante a nivel global de urbanismo sostenible promovido por las Naciones Unidas. La cumbre reunirá a los principales expertos en materia de hábitat a nivel internacional.

En la elección de Bogotá como anfitriona se tuvo en cuenta las buenas prácticas urbanas, la capacidad institucional, el compromiso financiero y un enfoque integral hacia el desarrollo urbano centrado en las personas.

El tema principal del evento, que se celebra el 31 de octubre, será Ciudades inteligentes centradas en las personas, y se enfocará en cómo la tecnología, los datos y la innovación pueden ser herramientas poderosas para mejorar la calidad de vida, reducir desigualdades, enfrentar el cambio climático y fortalecer la gobernanza urbana.

El 29 y 30 de octubre, en el marco de este evento, se realizará el 3er. Encuentro de la REDU, el cual tendrá como anfitriona a RenoBo.



Crédito: Alcaldía Mayor de Bogotá

De Cali para el mundo



Crédito: EDRU

La Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana de Cali (EDRU) participó en el Foro de Alcaldes de la Cumbre Mundial de Ciudades 2025, que se realizó en Viena. Este es un espacio que promueve el diálogo entre gobiernos locales sobre los desafíos más urgentes del urbanismo moderno. Este año, el tema central fue 'Ciudades habitables y sostenibles: soluciones locales, impacto global'.

La gerente de la EDRU, Raquel Garavito Chapaval, hizo parte de la agenda del evento que reunió a representantes de gobiernos, organismos internacionales, instituciones académicas y sectores privados, quienes compartieron experiencias sobre vivienda asequible, servicios públicos eficientes, transición energética y gestión urbana resiliente.

La REDU en breve

Crédito: ZIBO- RenoBo



Intercambio técnico con EDESO: buenas prácticas desde RenoBo

En el marco de la estrategia de cooperación de REDU, se inició un proceso de intercambio técnico entre RenoBo y la Empresa de Desarrollo Sostenible de Rionegro (EDESO). A través de mesas técnicas temáticas, se busca transferir buenas prácticas en cuatro ejes estratégicos:

1. El diseño y aplicación de actuaciones estratégicas como instrumento innovador de ordenamiento territorial.
2. El rol de gestor de equipamientos públicos que desempeña RenoBo en la ciudad.
3. Las estrategias de generación de negocios desde una empresa pública de desarrollo urbano.
4. La experiencia de Bogotá como ciudad-aeropuerto, relevante para Rionegro dada la localización del principal aeropuerto del departamento.

Mesas técnicas con la EDRU: gestión predial e inmobiliaria

Con la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana (EDRU) se desarrollará un ciclo de mesas técnicas colaborativas para profundizar en dos temas clave: la capacidad de gestión predial, orientada a la adquisición, regularización y manejo estratégico del suelo, y la gestión inmobiliaria pública, como herramienta para dinamizar proyectos urbanos y generar valor público.

Las sesiones se vienen realizando desde junio, en un trabajo conjunto que busca fortalecer las capacidades institucionales de ambas entidades.

Damos la bienvenida al nuevo gerente en la Empresa de Desarrollo Urbano de Pereira

La Empresa de Desarrollo Urbano de Pereira (EDUP) cuenta con un nuevo liderazgo. Dario Acosta asumió el cargo de gerente general. Desde REDU saludamos esta transición y reiteramos nuestro compromiso de trabajo conjunto con la EDRU en los procesos de fortalecimiento institucional y gestión urbana.